



Foto: Grössing

**O**berarm und Schulter waren kaputt! Nach einem Brutalo-Crash auf der Skipiste war Gerwald Grössing seit Februar zum Zusehen verdammt gewesen. Ehe der Niederösterreicher mit seinem

### **Comeback mit Bremsfallschirm**

OÖ-„Vorbeter“ Sigi Schwarz bei der morgen beginnenden Schneebergland-Rallye in den PS-Zirkus zurückkehrt, Seriensieger Mundl Baumschläger mit dem Fiesta-R5-Piloten Konkurrenz bekommen sollte. Obwohl Grössing nach der langen Pause noch so etwas wie einen Bremsfallschirm an seinem Boliden hat, gibt er doch selbst zu: „Im Moment fehlen uns auf den Skoda R5 technisch locker sechs Zehntel am Kilometer – das ist im Motorsport eine ganze Welt!“